当選以来、街頭や駅頭に立ち続けて現場を見る中で、社会インフラ整備が遅れている西多摩の中でも通学

路の整備に一層力を入れたいとした。デジタル技術と高速通信網の普及は遠隔医療や教育などに利用でき.

西多摩での暮らしやすさを高めるとし、防災対策については自助、

共助、

公助のすべてを底上げしていく

ることが大きい。例え

と、皆さまの声を頂け

聞き手・岡村信良)

ことに意欲を示した。=7月19日、羽村市の事務所で。

都政に対し西多摩の課題やまちづくりをどう伝え、地域の発展につなげていくのかを聞いた。新型コロナ

2021年7月の都議選西多摩選挙区(定数2)で再選した清水康子都議(都民ファーストの会)に、

ウイルス対策では、都知事に計72回の要望書を提出、ワクチン接種推進や医療機関を守ることに尽力。

子都議に聞

## society&business Tokyo25 journal

執筆協力 編集室システムU

この2年数カ月に渡

okamura.nobuvoshi@gmail.com

大な西多摩選挙区で出 の塾」で薫陶を受け、 知事が主宰する「希望 7市町村で構成する広 を志した原点。 ない。それが、政治家 を変えられるかもしれ 作ってきた自負があっ 政治の場から社会 小池都 国会議

昨夏の都議選でくまなく西多摩を回った清水都議

自然など環

が、豊かな やや大変だ

境に恵ま

選挙を終えてもその足が止まることはない

今でも信じら 成績をいた 止めるか。 じられない をどう受け 都議選結果 清水 信

局に20年勤め、子育て や介護をしながら、 性の割合が大きい国税 に思い出している。男 おごりが出そうなとき 、の職員としてそれな 肺が真っ白、

りに責任を持ち、女性 でも働きやすい職場を

東

支持者の皆さ 選。昨年の のトップ当 沢山あったが忘れられ ずやすこ」との記入が ら弱弱しい字で「しみ 選挙立会人の方か 特に辛いとき、

しを守るのが第1。

まから献身的な支援を いただき気が引き締ま 昨年の都議選で うだが。 る新型コロナウイルス た。レントゲンでは両 関連の取り組みでは、 ルスに感染し、 9月に新型コロナウイ 小池都政の与党議員と して随分汗をかいたよ 清水 私自身、昨年

地盤で連続

保守の強い

伝統的に

覚がなく、頭痛や脱毛 でいる。都民の命と暮 などの後遺症に苦しん 経った今でも味覚や嗅 1年近く た。感染ピーク時でも 経営補助に力を入れ 状況は避けなければな 医療機関がひっ迫する 多摩病院の物品調達・ 伎留医療センター、

らない。各保健センタ 知事に72回要望書を出 コロナ対策では東京都

京都と西多摩のワクチ の戦いの最前線にある た。コロナウイルスと ン接種に全力を挙げ 公立福生病院、公立阿 奥 り親家庭、 した。妊婦さんやひと くりを今後の課題と さも痛感した。医療や を含むフォローの大切 福祉のネットワークづ 認知症の方などご家族 し、しっかり取り組ん 障がい者、

多く通る通学路の道幅

手な人や、様々な条件

としたのが、大型車も 通学路に立ってがく然 単位で実現した。また

に力を入れていると聞 都道と通学路の整備

> くつもの危険個所を見 かけたこと。 私自身5

車道しかない所などい 定はされているものの かない所、通学路の指 が低学年の子の肩幅し

ひとり親家 妊婦さんや

の方の声に耳を傾けた いと、毎日、 清水 人でも多く 街頭や駅 校をはじめ親の目が行 学校に入学すると登下 八子育てを経験し、

一層力を入れていきた 道と通学路の整備には 遅れている西多摩で都 社会インフラの整備が ことは当然のことで、 どもたちの安全を守る き届かず不安だった。 行政、社会で子

格差の是正について、 デジタル技術と高速通 信網整備を掲げた。 この解消の1つとして 三多摩格差、西多摩 玉 らに定着す 多摩はテレ しやすい西 れ、子育て

頭に立ち、どこへでも 出掛けて1000日を ぐ方針だ。 ようインフラ整備を急 信が全国で利用できる の実現に向け、 ル田園都市国家構想\_ 高速通

もデジタル技術で地方

トオフィスを使った勤 グスペース、サテライ に会うのがちょっと苦 た。テレワークは、人 中心に大きく前進し 務がIT関連企業を た。在宅やコワーキン テレワークを推進し 染症対策の1つとして 清水 コロナ禍で感

2022年度予算で億

のお声が、

東京都

クールに通う親御さん ばお子さんがフリース

で出社は難しいという

認知症

障がい

りたい。活用にあたっ 所有者を明確に しつ

ける仕上

出ている地域もある。者不明山林も多々見受 に届けながら自然を守つ、森林政策を全体的 共存でありながら ている。人の生活との 所有

きた オープン ゲート ベーカリー **BAKERY OPENGATE** 

ら西多摩は、野鳥や動い。東京都でありなが ると見ている。デジタ どこれまで報道されな 東京を守ること」と 摩の自然を守ること 守り、活用するか。 多摩での暮らしやすさ 育などに利用でき、 普及は、遠隔医療や ル技術と高速通信網 い宝物がたくさん眠っ 植物の豊かな生態系な 民と共有してい う認識を都庁職員や都 を高めるチャンスと 清水まずは「 西多摩の自然をどう 西教の

## 学路の整備に一

ら距離があ

通勤は

及という観点で環 技術と高速通信網の普

境、

期待してい

る。

都心か

ては先ほどのデジタル

ルの1つと

広げるツー

活躍の場を の方などの

観光の魅力を国内外に歴史や文化など西多摩 模索している。 たい。また西多摩はヒ 発信し、発展につなげ 活用していかれれ 国巡礼のお接待」の に、そのほっこり トの温かさが素敵。「 ま 別 様 四



酒蔵で、直売店や レストランを併設。 緑の多い癒やしの 空間。

公式サイト 

東京都福生市熊川 1 番地 石川酒造 Q検索





のはじまりである。やがて、明治 船運を手がけたのが桝屋グループ

明治初期、玉川上水を利用して

改組していた桝屋は、1958年

百年企業が誇る人と団結

合資会社桝屋商会が誕生。以来、

と聞く」

(1906) には福生の地に

品需要が伸びるとの予見があった

には私の祖父である裕一の生鮮食 にスーパーマルフジを開店。そこ

分社経営で米穀や石油製品、荒物

などを西多摩で商う。

「いわゆる゛百年企業゛への歩

屋に入社し、2007年に7代目

社長を継ぐことになる加藤和夫氏

氏をサポートしたのが、79年に桝

この中興の祖ともいうべき裕一

みは、

加藤市蔵を初代とする一族

の団結が原動力となった。飛躍は

3代目・市蔵のとき。株式会社に

ジの社長を務めた加藤裕太郎氏は

婚式で司会をする姿が曽祖父の市 市長になる遠戚の加藤育男氏の結

こう語る。

「53年、千葉県八街市

望まれたという」

蔵さんの目にとまり、

孫娘の婿に

だ。長男で、13~20年までマルフ

**25** 

進み野球部でキャプテン に生まれ、早稲田大学に

えていたに違いない。裕太郎氏は

れば、経営者の素質は十二分に備

確かに受験合格組で主将ともな

そんな父は、のちに福生 産自動車でプレーした。 に推された。卒業後は日

と見ている。自身もまた早稲田中 それを野球で培った責任感の強さ

かならない。

域の人たちへの楽しさの提供にほ

# の視点からは、周辺県 ではない。東京都議会 会に提出され、反対運 信網で西多摩の暮らしやすさ向上 あきる野市を経て北側 | 東西に走るが、南北の

別化を図るべく、現在 光施策を西多摩地区に が取り組んでいない観 表れていければと思っ いる。ジワリじわりと 商工会や旅館、コンビ いち早く取り入れ、差 二、金融機関を回って 檜原村で産業廃棄物 る。

(毎週土曜日発行)

なっている。 処理場の建設が問題に

清水 村だけの問題

対署名が都知事と都議

住民署名という点で

許可される。一方で檜 国から約1万人分の反 原村民の半数以上、全 要件がそろっていれば を実施することにな て公正かつ厳正に審査 可要件への適合につい れた手続きに則り、許 法治国家の下では

事で、都は法に定めら た。許認可権者は都知 の一般質問で取り上げ 動の輪が広がってい 行っていく。 かつ厳正に透明性の高 含め、許可要件に適合 から提出された意見を としており、都議とし い審査を公開していく しているか、専門家の る。都は今後、住民等 ことを粛々としっかり て勉強しながら出来る 意見を聞きながら公正

を求める運動も活発だ のあきる野市への延伸 は多摩都市モノレール

根ケ崎駅から羽村市、 3億円、22年度に2億 しており、21年度に 現況調査と設計などを 円の予算を付けた。モ 2020年度から実施 ら箱根ヶ崎間の延伸に ついて事業化に向けた レールの路線は、 清水 都は上北台か

発足させ、2万余りの 活動を行っている。市 署名を集め、都に要望 が「モノレールを呼ぼ あきる野市では市民ら ト」も検討されている。 あきる野の会」を

かう構想路線がある一 からJR八王子駅に向 駅に至る「八王子ルー (多摩市) から八王子 多摩センター駅

内ではJR五日市線が 考えは。

く、地域の期待は大き 公共交通機関には乏し しっかり果たしたい。 して力になれることは る。様々なご意見を伺 い。ただ、賛成とは言 いながら地元の都議と い難い意見も伺ってい

台風19号では西多摩で 年が過ぎた19年10月の 清水 都議1期目2

まり、防災・減災意識、 防災グッズの配布が始 都から各自治会に直接

知識を高める活動にも

防災対策についての

学・高校から大学、 年にはホンダマルシェ も野球部という同じ道を 業態の開発を手がけ、 **耒態の開発を手がけ、85** 「父は複合施設など新

就いている」 社会人野球の西多摩倶楽 たわら、青梅法人会長や 部部長といった役職にも ループの会長職にあるか

などを運営。これも「快適な空間 域への恩返しでもある。裕太郎氏 フィールドという室内野球練習場 で気軽に運動ができる」という地 もいま、羽村市内でSAKURA 公的な立場を大事にするのは地

| もあきる野市の秋川の 出た。復旧に向け都と 決壊や檜原村、日の出 公助のすべてを底上げ のパイプ役を担い、小 崩落など大きな被害が た。今後は自助、共助、 町や奥多摩町の街道の 減災につながる。東京 していくことが防災、 池都知事も視察に訪れ

れる。来年4月の統

実

勢力拡大が求めら

今後は地方組織の充

地方選に向け候補擁立

は。

たり前にできる東

ち上げた。現在は桝屋グ (現ホンダ東京西)を立 柱化、河川の整備等の を高める支援に注力し 促進など、地域の機能 耐震化、不燃化、無電 なまちづくりに向け、 その1つになる。安全 女性の役割促進なども 取り組んでいきたい。

の活躍などについて は 男女共同参画、女性

なって男女共同参画 ること20年。一人の女 てきた自負は、都議と 働きやすい職場を作っ 在感を示し、女性でも 性としてそれなりに存 通り男性の割合が大き い国税局で、働き続け 清水 冒頭で述べた

> 症の方などご家族含め 家庭、障がい者、 験を活かし、ひとり親 活躍に対する取り組み を実現したいとの が遅れている。5人の の首都の中でも女性の 力になっている。 て、いろんな選択が当 子育て、3人の介護経 女性が活躍できる社会 認知 きたい。 線の要望を推進してい ランスの充実、女性目 ずだ。ワークライフバ 働きやすい社会をつく ではなく、男女ともに も大きい。女性の社会 るきっかけにもなるは 進出を後押しするだけ から始まることはとて

> > 深くお詫び致します。 り出せなかったことを を頂きながら国会に送

清水

皆さまの付託

反省し今後の活動にし かり活かしたい。

数に定めて積極的に起 西多摩のまちづくりを 社役員などの女性の割 目指したい。議員や会 入が東京都の審議委員 用するクオータ制の導 宗• 定 るか。 る。 する声も出てきてい 事の求心力低下を懸念 果となった。小池都知 院選で荒木ちはる代表 が東京選挙区で立候補 した。だが、厳しい結 7月10日投開票の参 選挙結果をどうみ

合を、あらかじめ一

誕生し、 た。 いる。積極的に取り組 ありがとうございまし んでいきたい。 清水 本当にお忙しい中、 刺激になって 立川でも1人

## どこにいっても直らなかった方へ(3密対策を徹底) 秋川駅北口 41年の実績 042 (550) 5591 完全予約診療(当日予約も可) 土日も診療 初診料 3,000円 坐骨神経痛、ヘルニア(腰、頚椎)、脊 この広告で来院した方は 椎管狭さく、五十肩、ひざ関節症、肩 治療費 3,500円 こり、エルボ (テニス・ゴルフ)、湿疹、 スポーツ障害など (学生2,500円) からです」 のは痛めた腰・肩の治療をるのは痛めた腰・肩の治療をでいる。 **坐骨神経痛=**お尻から足にかけて痛み、 シビレで歩くことが困難な方 ●あきる野とうきゅう \_\_ 五日市街道 ■ ●西武信金 秋川駅 あきる野市秋川1-1-13共和ビル3階 秋川駅徒歩1分